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杉村 幹夫 様

        （八潮ロータリークラブ）

皆様、明けましておめでとうございます。

近くに居て大変ご無沙汰して居ります。

日頃、地区の運営に多大な、ご協力頂き改めて感謝申し上げます。

今回急遽山中委員長さんからの指名で、卓話をと言う事で、新年早々、お邪

魔させて頂き、大変光栄に思います。

今日は、越谷東に昼に卓話終わったばかりです。来週も春日部南、続けて川

口と今月は職業奉仕月間で手分けして、忙しいです。昨年も、私、7 クラブ卓

話実績が有りました。普段、仕事もこれくらい、忙しかったら良いですが、＠＠

＠

次年度職業奉仕部門委員長と言う事で大変忙しくなります。地区には RLI 運

営委員 2 年、職業奉仕で 3 年目になります。

本日は短い時間ですが職業奉仕について自ら作成しましたプレゼンで、なる

べく解り易く説明したいと思いますので宜しくお願い致します。

★これからの職業奉仕活動について

クラブの活性化を考えた時、その基本的な活動がどうあるべきかを見通さなけ

ればなりません。ロータリアンがそれぞれの職業上の関係を通して、奉仕の理

念を分かちあえる為の環境をつくることが求められており、また奉仕の実現に

むけてさまざまな場面での育成や支援が必要とされます

    

職業奉仕はロータリーの核心であります。

そして職業奉仕は四つのテストの中に全てがあると云われています。



四つのテストこそが職業を通して、社会に奉仕する基本的理念があり、お互い

にロータリアンとして友情と信頼を深め、公平で公正であることを基本に、友情

を一層深めて連携して、地域社会に貢献することが真の職業奉仕であると思

います。

具体的な活動として、地域社会に於いて支援を必要としている分野に、積極

的な支援活動を行い、意義ある活動をしていきたいと思います。

実践例１： 高校生への就職懇談会、又就職活動への模擬面接 等。

★八潮クラブは一昨日八潮南高校生（就職が決まった生徒 90 名居ますが）23

名、校長、進路指導、主事、就職を前に不安を取り除く為に魔法の言葉をプレ

ゼンしました。

八潮高校は 6 月会員 6 名で、1 人 20 名の生徒をリアルな、模擬面接をしっか

り、アドバイスしました まさに外への奉仕です。

★みらい RC 卓話に出向いて⇒ 素晴らしい纏まったクラブで、ホットした雰囲

気で卓話出来感謝です、今後貴クラブのご発展、各会員のご健勝、クラブの

充実を祈念申し上げ紙面をお借りし御礼の言葉替えさせて頂きます、有り難う

御座いました、感謝＠＠


